

Reclaman exguerrilleros colombianos garantías en justicia de paz



Bogotá, 28 sep (RHC) La Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) reclamó a través de un informe publicado este viernes aquí la puesta en marcha del sistema autónomo de asesoría y defensa en la Justicia Especial de Paz en Colombia.

Dirigentes de ese partido manifestaron en la nota que desde el comienzo del proceso de Paz sus miembros recibieron exigencias de comparecencia sin contar con un sistema implementado de defensa, con derechos y garantías para ellos y sus abogados.

En ese sentido, señala el mensaje de los exguerrilleros de las FARC que por el contrario, se ha operado una lógica de desconocimiento de garantías y derechos fundamentales.

Agregan además, que los acuerdos firmados por los líderes de la exguerrilla y el Estado colombiano en noviembre de 2016 establecieron que se ofrecería un sistema autónomo de asesoría y defensa gratuita, compromiso que a su juicio no se cumplió. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/172632-reclaman-exguerrilleros-colombianos-garantias-en-justicia-de-paz>



Radio Habana Cuba